



## En Francia Díaz-Canel para participar en cumbre sobre Nuevo Pacto Financiero Mundial



*El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República de Cuba arribó a París en la noche de este miércoles, luego de concluir una intensa visita oficial a la República de Serbia.*

René Tamayo / Yaima Puig, 22 de Junio de 2023

PARÍS, Francia.- El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, arribó este miércoles, muy cerca de las diez de la noche (hora local), a esta ciudad, luego de concluir una intensa visita oficial a la República de Serbia.

El Jefe de Estado cubano participará el 22 y 23 de junio en la Cumbre para un Nuevo Pacto Financiero Mundial, convocada por el Presidente francés Emmanuel Macron. Esta cita tiene como antecedente la Iniciativa de Bridgetown, promovida por la primera ministra de Barbados, Mia Amor Mottley, desde la Conferencia de Naciones Unidas sobre el Cambio Climático COP 26.

Durante su estancia en París, el Jefe de Estado cubano será recibido por Audrey Azoulay, directora general de la UNESCO y otras autoridades de Naciones Unidas.

Las relaciones entre Francia y Cuba, establecidas el 11 de junio de 1902, son evaluadas de positivas y se desarrollan favorablemente y de forma constructiva. Históricos son los lazos de amistad y cooperación que unen a ambas naciones, y han permitido mantener un diálogo político fructífero, dirigido a promover las relaciones bilaterales en todos los campos de interés común.

**Presidencia y Gobierno de la República de Cuba**

**2026 © Palacio de La Revolución**